

館内アンケート

- ❖ お母さんに赤ちゃんはいのちをもらうんだな～と思います。(10才未満)
- ❖ 戦争の時代に生きていなかった分、今、他の国でやっている戦争をやめさせる職業につきたいです。(10代)
- ❖ 私が小学生の頃からよく遊んでいた時に来ていた所の1つで、始めは涼しい所があるなどという考えだけだったけれど、歳を取るたびに、戦争のおそろしさなどを感じるようになり、平和の大切さを知っていました。こうして身近に平和・戦争について五感をつかって学ぶ所があったからこそ学べたのだと思いました。これからもずっとソフィアがありますように。(20代)
- ❖ 戦争を知らない世代なので、平和はあたりまえだと思っていたが、平和のありがたさを感じました。いろいろと考えさせられました。(30代)
- ❖ 今は何事もない平和(?)の中で生活しているが、決して見る事のない実物展示など見れて、とても心に響きました。ぜひ今度、孫たちを連れて来て見せたいです。(40代)
- ❖ 子どもの目線をよくかんがえておられて感心しました。リアルに体験したように感じました。(50代)
- ❖ 一ヶ所で人権、環境、平和を感じられるのはすばらしい!! いろいろな所に行って見ているが、「いのちの音が聞こえるよ」は初めての事。子どもたちにとっては、とても良い事だと思います。母の想い、子の想いを再確認させられました。(60才以上)
- ❖ 戦争の悲惨さを再度経験させて頂き、改めて痛感し、子孫に伝える義務があると思います。(60才以上)
- ❖ 子どもたちが興味を持つような展示の仕方がすばらしいと思いました。参加型の展示は好奇心をさそうと思います。バスの降車のボタンだって押したがる子どもは少なくないと思うのです。参加する学習について、私も学ばせて頂きました。(60才以上)

※できる限り原文のまま掲載しています。

貸出ビデオ新着情報

題名	分	内容
石の声 (アニメ DVD)	24	沖縄戦マラリア地獄の記録で、ふるさとを奪われ殺されていった多くの人々の嘆きや怒りを子どもたちを中心に描いた作品
ぞう列車がやってきた (アニメ DVD)	80	戦争中、猛獸を処分せよという命令が出されていた中で、ぞうの命を守った人々のあたたかい心が伝わる感動の実話物語
お星さまのレール (アニメ DVD)	76	1940年から46年まで朝鮮半島を舞台に、主人公チコの目を通して植民地時代から敗戦、日本への引揚げの体験を綴ったもので、平和と家族の絆の尊さを描いているドラマ

平成30年(2018年) ビデオ・パネル貸出状況

ビデオ 96団体 (貸出人数 26,081人)

パネル等 24団体 (貸出人数 22,831人)

平成30年(2018年) 当館への寄贈

- ◎天羽 和子さん … 軍隊手帳
- ◎舳松人権歴史館 … 大阪府平和記念戦争資料室だより 他
- ◎井上 壽夫さん … 火箸・徳島新聞切り抜きコピー
- ◎田中 泉三郎さん … 帽子・水筒入れ・ゲートル
- ◎谷 佐津子さん … 南京戦歴日章旗、戦地記録写真
- ◎堺市教職員組合 … 堀市民の戦争体験 第1集～第3集

当館への寄贈について

当館では、堺大空襲に関する資料を収集、保存しています。ご提供いただける資料がございましたら、是非お申し出くださいますようお願いいたします。